

En la mañana de hoy, la Empresa Provincial de Turismo de Ciudad Santa María reconoció la labor y trayectoria de Rosa García Vega, directora de Calidad, e Iliana González Hernández, directora de Capital Humano. Ambas disfrutarán de su merecida jubilación y continuarán aportando sus experiencias y saberes a nuestra organización.

¡Gracias por su dedicación y compromiso a nuestra Empresa!

# Empresa Provincial de Turismo de Ciudad Santa María celebra a sus nuevas jubiladas.

Última actualización: Martes, 12 Julio 2022 11:45

Visto: 502

---